Fecha: 25-08-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Gremios regionales rechazan atentados en La Araucanía

Pág.: 5 Cm2: 399,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

Gremios regionales rechazan atentados en La Araucanía

VIOLENCIA RURAL. Agrupaciones locales adhirieron a declaraciones entregadas desde la SOFOFA y la Sociedad Nacional de Agricultura y ONG Campo Seguro.

S u rechazo al atentado incendiario ocurrido en Victoria, región de La Araucanía, tras el cual murió un operario que cumplía labores para CMPC, expresaron los gremios regionales de Chile asociados a SOFOFA (Sociedad de Fomento Fabril), entre los cualesse cuentan la Cámara de Comercio, Industrias, Servicios y Turismo de Valdivia, como también Codeproval.

Similar declaración realizó la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), a la cual pertenecen los gremios regionales como Saval, que pidió respuestas estatales que garanticen la seguridad en las zonas rurales.





MANUEL LEÓN FALLECIÓ EN EL LUGAR DEL ATAQUE, ERA DE VICTORIA Y SUS FUNERALES SE REALIZARÁN MAÑANA

COMUNICADOS

El comunicado dado a conocer ayer por la red de SOFOFA indica que "los gremios de la Macrozona Norte, Centro y Sur desde Arica a Magallanes condenamos de manera categórica el ataque ocurrido en Victoria, Región de La Araucanía, que costó la vida de un guardia de seguridad de CMPC y dejó a otro trabajador gravemente herido. Manifestamos nuestras más sentidas condolencias a las familias de las víctimas y toda nuestra solidaridad con CMPC y su comunidad".

Y añaden que "este violento atentado constituye un grave golpe a la seguridad y a la paz socialen una región que requiere urgentemente recuperar condiciones de confianza para su desarrollo. Hechos como este son inaceptables y demandan una respuesta decidida por parte del Estado, con investigaciones rápidas y eficaces, sanciones ejemplares a los responsables y medidas concretas de protección para quienes día a día trabajan en la zona".

Finalmente indican que "la Red de Gremios Regionales de SOFOFA reafirma su convicción de que Chile solo puede avanzar en un marco de paz, seguridad y respeto a la vida humana".

Por su parte el texto de la SNA, firmado por su presidente Antonio Walker Prieto, indica: "Quienes viven y trabajan 66

Hechos como este son inaceptables y demandan una respuesta decidida por parte del Estado, con investigaciones rápidas y eficaces, sanciones ejemplares a los responsables..."

Red gremios SOFOFA

66

La seguridad es un derecho fundamental, condición esencial para la paz social, el bienestar de las personas y el desarrollo del país y del mundo agricola..."

Sociedad Nac. de Agricultura

66

La continuidad de las acciones terroristas han demostrado que la paz no se ha logrado con los anuncios de la Comisión para la Paz y el Entendimiento..."

ONG Campo Seguro

en zonas rurales están expuestos a situaciones de violencia inaceptables, propias de la ausencia de garantías mínimas de seguridad que el Estado tiene la obligación de garantizar".

Y agrega: "La seguridad es un derecho fundamental, condición esencial para la paz social, el bienestar de las personas y el desarrollo del país y del mundo agrícola. El Gobierno y las autoridades pertinentes deben adoptar medidas concretas que eviten la reiteración de hechos tan graves".

CAMPO SEGURO

Desde Los Ríos, la ONG Campo Seguro también rechazó los hechos ocurridos tanto en Victoria como en Carahue durante el reciente fin de semana.

"Estos atentados terroristas demuestran no solamente la vigencia de orgánicas radicales, sino también el mínimo respeto a la vida humana", dijo Francisco Muñoz, gerente de la institución.

"Nuestro llamado es a extremar el uso de herramientas de la Ley Antiterrorista en la persecución de los autores y sus organizaciones".

"La continuidad de las acciones terroristas han demostrado que la paz no se ha logrado con los anuncios de la Comisión para la Paz y el Entendimiento y que el Estado debe extremar las acciones de prevención y control para que estos deleznables ataques se detengan", concluyó.

ATENTADO

De acuerdo a lo publicado por Diario Austral de La Araucanía, el atentado en Victoria se registró a eso de las 22 horas de este sábado en el ingreso al fundo Los Prados, a pocos metros de la intersección de la Ruta Internacional CH-181, que une Victoria con Curacautín.

El hecho afectó a dos trabajadores de la empresa Green América, que presta labores de vigilancia y patrullaje en predios de Forestal Mininco -CMPC, quienes se desplazaban a bordo de una camioneta.

Los vigilantes realizaban un patrullaje de rutina, cuando desconocidos abrieron fuego directamente hacia la cabina del móvil. Ambos estaban dentro del vehículo y no habrían alcanzado a defenderse.

Uno de los disparos perpetrados por los atacantes dio de lleno en la cabeza de Manuel León Urra, de 60 años de edad, quien era el conductor de la camioneta y falleció instantáneamente.

Por su parte, el hombre que viajaba en el asiento del copiloto, identificado como César Osorio Inostroza, de 50 años, resultó con al menos cuatro inpactos balísticos y quedó gravemente herido.